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BELITUNG, PT Timah Tbk Unit Produksi Belitung konsisten mendukung
pelaksanaan turnamen Mancing De Belitong yang diselanggarakan Dinas
Kelautan dan Perikanan Kabupaten Belitung kali ini digelar di Desa Pulau Seliu,
Jumat (26/3/2021). 

Ketua panitia Ade Winarko dan bagian CSR Belitung Eka



Sejak tahun 2016-2021 ini PT Timah selalu mendukung event ini, sebagai salah
satu upaya PT Timah untuk membangkitkan kembali kegiatan pariwisata Belitung
melalui event mancing ini. Tahun ini, PT Timah memberikan bantuan senilai Rp
30 juta untuk pelaksanaan event tahunan ini.

Sebagaimana diketahui, mancing kini telah menjadi trend baru yang diminati
masyarakat, apalagi saat ini mancing bak menjadi gaya baru bagi sebagian
masyarakat. Event mancing ini juga menjadi salah satu upaya promosi pariwisata
bahari dan sport tourism yang bisa mendatangkan wisatawan. 

Ketua Panita Mancing de Belitong tahun 2021, Ade Winarko mengapresiasi PT
Timah yang terus mendukung kegiatan DKP untuk melaksanakan turnamen ini. 

“Alhamdullillah PT Timah sudah mendukung turnamen memancing ini sejak
tahun 2016 sampai sekarang dan ini sangat berarti bagi kami,” katanya. 

Ia berharap, nantinya sinergi PT Timah dan Dinas Kelautan Perikanan (DKP)
Belitung tetap terjalin untuk mendukung berbagai event yang dilaksanakan.

“Semoga PT Timah selalu mendukung kegiatan yang dilaksanakan DKP,”
ujarnya. 

Sementara itu, Kepala Bidang Komunikasi Perusahaan PT Timah Tbk, Anggi
Siahaan mengatakan PT Timah terus mendukung kegiatan yang dapat
memberikan multiflier effect sehingga memberikan dampak ekonomi bagi
masyarakat. 

“Kegiatan seperti ini akan memberikan dampak ekonomi bagi masyarakat, ini
yang perlu kita galakkan untuk membangkitkan ekonomi saat pandemi covid-19,
tapi tentunya harus menerapkan protokol kesehatan,” ujarnya.

Ia menambahkan, PT Timah sebagai perusahaan terus berupaya untuk
mendukung kegiatan masyarakat melalui CSR dan pengembangan dan
pemberdayaan masyarakat. Oleh karena itu, Ia berharap kegiatan dapat terus
dilaksanakan.(#*/Helmi MF)


